

Irène  
6 décembre 2018

## UN APPARTEMENT

Visite avec un agent immobilier

« Au suivant! Entrez monsieur je vous prie et admirez ce superbe logement refait à neuf. Toutes les pièces bénéficient d'une clarté maximum grâce aux grandes baies vitrées toutes orientées plein Ouest.

-Mais elles sont toutes bloquées!

-Bien sûr, c'est pour éviter des défenestrations éventuelles. Sécurité maximale!

-Toutes les bouches d'aération sont définitivement condamnées. Ce n'est pas très réglementaire.

-Il y a une bonne raison à cela: la prise d'air extérieure est située près d'une bouche d'égout. L'été de très fortes odeurs nauséabondes envahissaient ce logement. Problème résolu!

-La chambre est minuscule. Sa surface ne correspond pas aux normes officielles.

-Si vous souhaitez l'agrandir il vous suffira d'abattre la cloison du couloir qui est très légère.

-Dans ce cas il faudra demander l'autorisation au propriétaire.

-Celui-là je ne le connais pas. Par contre le locataire actuel est très cool, il acceptera sans problème.

-Le locataire actuel? Donc il s'agit d'une sous-location? Mais c'est complètement illégal!

-Oh là là, vous êtes bien pointilleux. Si vous n'êtes pas content, partez. Il y a une trentaine de locataires en attente dans le couloir.

« Monsieur, je ne suis pas candidat à un logement mais huissier de justice.

Voici ma carte. Vous allez avoir de gros ennuis.

**-Allons, ne nous fâchons pas. On peut trouver un terrain d'entente.  
Combien pour oublier tout cela?**

-Et maintenant, corruption de fonctionnaire: cela va vous entraîner très loin!